



<誕生会>

4月の誕生会をしました。みんなでハッピーバースデーを歌って拍手をプレゼントでお祝いをしました。誕生月のお友達はケーキを作ってろうそくの火も消しましたよ。最後は3匹のこぶたのお話を聞きました。みんな真剣な表情で聞いていました。とっても楽しかったですね。



<折り紙サークル>

この4月から折り紙サークルを立ち上げました。第1回目は折り紙大好きな小学生と幼児親子16名が参加してくれました！自分が好きなものを折ったり見本の折り方をみながらこいのぼりやティッシュケースを折りました。次回はどんな作品が出来るか今から楽しみです。



<すくすくひろば おおきくなあれ>

「バスにのって」でリズムよく始まり、みんなニコニコ笑顔。チューリップの歌に合わせてちょうちょがひらひら飛ぶと手足をバタバタさせて大喜びしてくれました！もうすぐ子どもの日なのでこいのぼりも作りましたよ。完成した可愛いこいのぼりにみんな興味津々でした。



<チャレンジ 体力測定>

毎週土曜日は小学生・中学生のチャレンジの日。今年度からは月の最後の土曜日には小学生の体力測定を行います。握力、立ち幅跳び、5年生からは背筋測定もします。初めての体力測定でしたが学校でも行う種目なので参加してくれたみんなが好記録でした！